LE GENRE DES NOMS
Masculins :
· Les arbres (le chêne, le hêtre, le tilleul, le saule, le cèdre, le pommier, le pêcher)
· Les métaux et les éléments chimiques (le fer, l‘acier, le cuivre)
· Les langues (le slovène, le français, l‘allemand, l‘anglais)
· Les jours, les mois, les saisons, les points cardinaux (le mardi, le juillet, le printemps, la sud)
· [bookmark: _GoBack]Les noms avec les suffixes :
· -ment (le mouvement, le déplacement)
· -age (l‘atterrissage, le barrage)
· -ail (le travail, le détail)
· -at (le secrétariat, le professorat)
· -oir (le miroir, le dortoir)
Féminins :
· Les maladies (la grippe, la rougeole, la coqueluche)
· SAUF : le choléra, le rhume, le diabète, le cancer
· Les sciences (la médecine, la chimie, la philosophie)
· SAUF : le droit
· Les noms qui expriment une propriété (la bonté, la franchise, la sincérité, la modestie)
· Les noms avec les suffixes :
· -e (la cuisine, la cave, une image)
· SAUF !! Un épisode, le groupe, le masque, le verbe, le geste, …
· -ade (la parade, une noyade)
· -aie (la haie, une chênaie)
· -ailles (les fiançailles, les funérailles, la bataille)
· -tion (l‘action, la production, la communication)
· -ée (une pincée, une bouchée)
· -elle, -ette, -otte, qui dénotent des diminutifs (une maisonnette, une menotte)

